

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2017年5月号

市政懇談会開かれる



(コンパルホール303号室にて)

4月23日(日)、市議選改選後、初めての日本共産党市議団主催の市政懇談会が開催されました。

40名あまりの方々のご参加をいただきました。ありがとうございました。

齊藤・岩崎議員が議会報告をしました。意見交換では

「鉄道駅バリアフリー化は利用する障害者の意見を聞いてほしい」「新日鉄住金護岸の国有地の整備計画」「保育士の仕事条件として駐車場確保」「家庭ごみ有料化収入の使い



(質問・要望に答える福間)道」「歩行者天国による公共交通機関の在り方」「住居表示の在り方」「介護保険料・利用料の軽減」などの要望・意見が出されました。また豊予海峡ルート建設のシンポを検討してほしいとの提案もありました。大分市議会第2回定例会は、6月12日開会予定です。

平和をめざすオール大分第2回総会

4月23日、ホルトホール大分での総会には、県内で、憲法を守る活動している団体・個人が参加し、活動を交流しました。吉川衆議院議員(社民党)、林田氏・日本共産党大分県委員長らの来賓あいさつもありました。



戦争法廃止・立憲主義回復を基本方針とした今後の活動も承認されました。最後に「戦争する国づくり」に暴走する安倍政権打倒」「共謀罪」法案を廃

案に、の特別決議も採択されました。後半は、「安倍政治の暴走と対決する市民運動の役割」と題して、福山氏(平和フォーラム事務局長)による記念講演が行われました。

第88回メーデー大分県中央集会



5月1日、好天の中、若草公園で開催されました。メーデースローガンは、「働くものの団結で、生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざ

そう。」メーデー宣言「戦争法廃止、立憲主義、民主主義を取り戻せ」、メーデー宣言が、大きな拍手で採択されました。大分市議団3名も参加しました。

田村衆議院議員迎え街頭演説会



4月23日12時トキハ前で、田村貴昭衆議院議員を迎えての国会報告を兼ねた街頭演説会が行われました。

2月の大分市議選後、広次衆議院1区予定候補、大分市議3名も訴えをおこなわせていただきました。

(トキハ前にて)

地域・暮らしの相談も精力的に

自治会の民主的運営への協力を要望

会議で自由な発言できない、民生委員不在、駐車場収入の会計報告なし、公園に勝手に植栽など、11項目の改善協力を市担当課に要望しました。

自治会有志からは、次々に改善項目について、早急な改善の協力が訴えられました。私も同席し、改善方の経過報告をすることを求めました。



(市議会応接室にて)

- 道路補修は認定外道路整備申請、カーブで見づらい交差点のカーブミラーを、見通しがよくなるように大きくすることで調整をしています。(城南支部要望)
- 市営住宅の靴や傘、ヤクルトが盗まれるトラブルについて、早期対応を住宅課に申し入れしました。
- 障害年金更新手続き、生保申請、障がい者の就労支援についてなど、多くの相談に対応しました。

暮らしや地域の要求をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

